

— LA TRITURADORA —

Que tal mi gente bonita de Cananea ¿cómo le va después de la grilla? Ahora sí, de regreso a la realidad y hay que juntar para acabarle el ajuar a los chamacos para la graduación ¿qué no?, hay que pagar la luz porque si no nos la cortan y si alcanza para unos frijolones ya nos fue bien.

Así que no se la tome tan a pecho, porque gobernantes van y vienen y Juan pueblo en las mismas; lo que si es que el Nando Herrera, jajajajaja que confianzudos somos qué no? Jajajaja... como le decía... lo que sí que el Nando Herrera prometió cosas muy bonitas pal pueblito, que esperemos le vaya mejor a Cananea, porque ya le llegó la hora; al que no le fue muy bien fue a nuestro amigo el Juanito Molina que gracias a las burradas del Bambi la gente dejó de creer en el blanquiazul en esta bella ciudad minera si ñorr. Lo malo que los platos rotos los pagó el Juanito pero después de la aplanadora del Bambi pues era difícil levantar al blanquiazul aquí, aun así el Juan tuvo casi 5 mil votos, pero el Nando más de 7 mil votos, así que el voto de castigo para los azules fue lo que favoreció al tricolor.

Solo esperemos que el Nando si nos responda. Y llega con la torta bajo el brazo, no porque haya salido con su domingo 7, noooo, sino porque además de carro completo, le va a tocar al Ayuntamiento el famoso 7 por ciento de la mina, pero eso no es todo, si llega a hacer bien las cosas, ya para el 2018 se pueden re-elegir los Gobernantes, ajuaaaaa; pero

sabe qué... como el cobijero de la Plaza, eso no es todo, además el Bambi le dejará carro nuevo al Nando; este chamaco sí que nació con una estrellota. Solo esperemos que el triángulo de las Bermudas, llámese Nando-Samy-y el de Villa Juárez, le traigan hartos beneficios al pueblito. No por nada ya le traían ganas al pueblito desdenantes, y hasta que se les hizo con el Nando puesnnnn.

Pero me sigo preguntando a estas alturas... cómo es que se pusieron de acuerdo los mineros de la 65 con el Nando para darle el gane, será que todos van en el mismo carro junto con el de Villa Juárez? Y hasta el number guan va arriba

también. Digo nomas pregunto para saber de qué lado masca la iguana, y pa' que usted amable lector también se haga algunas preguntas que no?.

Ahora a todo mundo le salió su amor por Cananea hasta al de Villa Juárez, claro si recorrió algunas calles de este pueblito en su niñez junto con su ama que no?.

Hay ama y ya mejor no le seguimos porque vamos a sacar algunos trapitos al sol, y luego ya ven lo que le pasó al number guan quesque por ponerse en contra del de la mano que mece la cuna... mhaaaaa ta gueno a otro perro con ese hueso.

Y hablando de huesos, ya se están repartiendo los huesos los que ganaron, solo esperemos que se mantengan igual de bonitos, creativos y chambeadores que en la campaña. Si no, pues se los recordamos y listo que no?.

Pues este arroz ya se coció, ya está listo, prendido y esponjoso; solo espero que ahora si le toque al pueblo de Cananea y que no se quede como el chinto, nomás milando como se comen el arroz los de cuello blanco... añeñe.

Y bueno, yo creo que después de tantos meses de trabajar ya nos merecemos un descanso ¿qué no? Así como la puerta de Alcalá... viendo pasar el tiempo de pérdida.

Mi gente bonita es un placer coincidir en tiempo y espacio, pero sobre todo en ideas, que Dios me los bendiga y nos leemos en la próxima. Vámonos a la Feria del Cobre, ajuaaa.

Y hablando de huesos, ya se están repartiendo los huesos los que ganaron, solo esperemos que se mantengan igual de bonitos, creativos y chambeadores que en la campaña. Si no, pues se los recordamos y listo que no?...

Pues este arroz ya se coció, ya está listo, prendido y esponjoso; solo espero que ahora si le toque al pueblo de Cananea y que no se quede como el chinto, nomás milando como se comen el arroz los de cuello blanco.....

Buenavista del Cobre

Los invita al:

Aviario

ESTE SÁBADO

13

JUNIO

8:30 AM

PUNTO DE
REUNIÓN
PLAZA JUÁREZ



INSCRIPCIONES:

➤ Con Angélica Cruz y/o Damaris Novoa en Recursos Humanos
Ext. 3711-3700

➤ Con Yesenia Cano en el Sindicato
Ext. 3750

➤ Con Silvia en Casa Grande
Tel. 33.2.62.00

